

Registraron 160 incendios el fin de semana en el país

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, junto con la directora ejecutiva de Conaf, Aída Baldini, realizó un balance de los incendios forestales en el país. En total se registraron 160 siniestros de este tipo durante el fin de semana, de los cuales más del 90% fueron controlados antes de afectar cinco hectáreas. “Ésta es una buena noticia en el sentido de que, frente a esta ola de calor terrible, en la que hubo temperaturas de 40 grados incluso en algunas comunas durante varios días, se logró actuar de manera muy eficiente y eficaz con mucho sacrificio y responsabilidad de todo el personal de Conaf”, dijo Valenzuela. Aída Baldini agregó que “solamente tuvimos un gran incendio que fue en la zona de Quirihue, en Ñuble, donde se superaron las 400 hectáreas. Se trabajó intensamente y no solo durante el día”.



TOMÁS FERNÁNDEZ